

POSTULAT

Prüfung digitale Personaldaten der Gemeindeangestellten

Die Verwaltung des Kantons Basel-Landschaft setzt vermehrt auf digitale Leistungen im Bereich der Personaldaten ihrer Angestellten. Mehrere Projekte wurden bereits umgesetzt, sind in aktiver Umsetzung oder in Planung.

Beispiele (abgeschlossene Projekte):

1. eDossier (Einführung elektronisches Personaldossier)
2. SAP Zeitwirtschaft (Einführung SAP Zeitwirtschaft inkl. webbasierter Zugang)
3. Digitales MAG (Einführung digitales Mitarbeitergespräch)
4. Digitale Lohnabrechnung und Lohnausweise (Einführung digitale Lohnabrechnungen und Lohnausweise inkl. webbasierter Zugang)

Hierbei besteht enorm viel Potenzial, nebst der Senkung möglicher Kosten (Verzicht auf Druck & Versand) auch dem Umweltgedanken (Reduktion des Papierverbrauchs) Rechnung zu tragen.

Ich bitte den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten, für welche Leistungen im Bereich der Personaldaten der Gemeindeangestellten digitale Alternativen möglich sind.

Pratteln, 19. März 2025

Für die Fraktion Die Mitte-EVP



Silvio Fareri, Die Mitte